

Institución Educativa Parroquial № 3720

"Nuestra Señora de la Misericordia"

DE ACCIÓN CONJUNTA – RÉGIMEN GRATUITO







"Año de la Recuperación y Consolidación de la Economía Peruana""

"Año Jubileo 2025: Peregrinos de la Esperanza"

PALABRAS PARA EL DÍA DE LA MADRE MISERICORDIANA

Hermanas Religiosas de la Congregación "Hijas de la Misericordia" de la T.O.R. de San Francisco; Distinguidas autoridades que integran la Asociación de Padres de Familia; Estimado equipo Docente y Administrativo, estudiantes misericordianos.

Reciban nuestro saludo fraterno, especialmente a todas las mamás que nos acompañan el día de hoy y para aquellas otras que desde el cielo velan por cada uno de sus hij@s.

Hoy es un día representativo y muy importante para aquella mujer que ni bien supo que iba ser madre dio todo su amor y dedicación a su hij@. El Segundo Domingo de mayo en nuestro país, dedicado a la Mamá peruana, es una fecha especial en la que honramos y agradecemos a todas por su amor incondicional, sacrificio y dedicación.

Estimadas Mamás Misericordianas: Las mujeres de fe tienen una influencia profunda en las familias y en el mundo. En Filipenses 1:3 dice: "Doy gracias a mi Dios cada vez que me acuerdo de ustedes." Este versículo es una hermosa manera de expresar nuestra gratitud a Dios por la bendición de tener una madre. Cada recuerdo, cada momento compartido, es una oportunidad para agradecer a Dios por su amor y dedicación. Las madres son un regalo divino, y reconocer su presencia en nuestras vidas es una forma de honrar a Dios. Al recordar los sacrificios, el amor incondicional y los cuidados que nos han brindado, podemos elevar una oración de agradecimiento, sabiendo que Dios ha puesto a una persona tan especial en nuestro camino.

Hoy quiero aprovechar esta ocasión especial para expresarles este gran acontecimiento del día de ayer, la elección del Vicario de Cristo; está gran alegría y corresponsabilidad que tenemos como miembros de la Iglesia. Nos unimos a las intenciones del Papa León XIV, ejemplo de misionero. Ustedes queridas mamás desde la Iglesia doméstica no sólo les toca orar por sus hijos e hijas sino dar ejemplo de discípulas de Jesús.

Como miembros de esta Institución Educativa Misericordiana que opta por ser colegio en pastoral, deben seguir contribuyendo en la misión evangelizadora, se necesita misioneras para irradiar el evangelio desde sus hogares. Como hijas de Dios, ustedes tienen la gran capacidad innata de servir a los demás y de amar. A su vez, eso las hace más sensibles a los susurros del Espíritu. Déjense guiar por el Espíritu del Señor, entonces así puedan guiar lo que piensan, lo que dicen y lo que hacen para cuidar a las personas, de manera que el Señor de la Vida, derrame conocimiento, verdad y valor sobre sobre ustedes y por ende en la comunidad. Tenemos el ejemplo de nuestra Beata María de Jesús Crucificado Petković, Madre Fundadora.

Démosle gracias a Dios Padre por tener a nuestra madre porque hay muchas personas que no las tienen y darían todo por tenerlas a su lado.

En cada oración, al dar gracias a Dios por nuestra madre, también pedimos que Él continúe bendiciéndola y guiándola. Reconocemos que su amor y sabiduría son reflejos del amor de Dios, y nos sentimos agradecidos por cada día que podemos compartir con ella.

